

Lata de leche Gloria, el envase más ecológico

Gloria trabaja desde hace 80 años con su envase de hojalata, un material que además de asegurar alta calidad y perfectas condiciones para sus alimentos, **también es ecoamigable al ser el más reciclable del planeta.**

Si consumes de un envase de lata no es descabellado pensar que ese material pasó por las manos de tu abuelo y que algún día pase por las de tu nieto. Entre el 80 y 90% del acero producido en la historia sigue en uso. El mayor legado de este material es que se puede volver a usar sin perder su calidad: se reutiliza el 100%.

Los envases metálicos son los más ecológicos que existen. Sean de acero o aluminio, estos envases que contienen alimentos poseen la mayor tasa de reciclaje en el mundo: 72%. Con el paso de las décadas, **los envases de metal** han sido reconocidos como los más **duraderos y robustos, los que maximizan la vida útil** y la calidad del producto que lo contiene, algo que pueden confirmar los consumidores de latas de leche Gloria.

LA LATA QUE VIAJA POR TODO EL PERÚ

Para llegar a todos los rincones del país, sobre todo a esas zonas de primera necesidad con terrenos y climas adversos, Gloria decidió en 1942 fabricar y usar envases de hojalata para su leche evaporada. La icónica lata reconocible hasta hoy, cuenta por dentro con una tecnología que asegura la vida útil del producto. Además, su resistencia al impacto la protege del ingreso de luz ultravioleta, oxígeno y formación de microorganismos.

El beneficio que brinda la lata de leche gloria para los consumidores y el planeta es evidente y lo reconoce la sociedad. De acuerdo con Kantar, la compañía líder mundial de análisis de datos y consultoría de marca, los peruanos consideran a Gloria como una marca con genuina preocupación por cuidar el medio ambiente y que promueve acciones sostenibles en su entorno y áreas de influencia, siendo estos uno de los motivos principales por el que la reconocen como su marca preferida.

LEGADO DE SOSTENIBILIDAD

Gloria es la empresa importadora de hojalata para la producción de envases más importante del Perú. Ellos entienden que la sostenibilidad es la llave para el futuro. Usar un envase reciclable de metal va más allá de un acto individual, es una forma de solidarizarse con el resto del mundo.



LAS PROPIEDADES MAGNÉTICAS DE LOS METALES FACILITAN SU RECOLECCIÓN Y RECICLAJE: PUEDEN RECUPERARSE FÁCILMENTE DE LA CORRIENTE DE DESECHOS.

GLORIA SE MANTIENE EN EL TOP DE LOS RANKINGS DE LAS EMPRESAS QUE PROMUEVEN EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE Y UNA MEJOR SOCIEDAD EN EL PERÚ.

ENTRE EL 80 Y 90% DEL ACERO PRODUCIDO EN LA HISTORIA SIGUEN EN USO.

LOS ENVASES DE METAL POSEEN LA MAYOR TASA DE RECICLAJE ENTRE LOS ENVASES DE ALIMENTOS EN EL MUNDO: 72%.

Cuando abramos nuestra siguiente lata de leche Gloria, podemos estar seguros de que, no sólo estamos recibiendo un producto de calidad, sino que al mismo tiempo formamos parte de un grupo de personas que se preocupa por el planeta. Es así, de la mano de una alimentación saludable y cuidando el medio ambiente aseguramos un mejor futuro para todos.